
青壮年部紹介青壮年部紹介〈七城〉
まんまキッズスクール

第1回 7月2日
開校式・田植え

青壮年部七城支部は７月３日、菊池市立七城小学校５年生５０
人に田植え体験を指導しました！
七城小学校は食農教育の一環として約３５年以上前から米づく
りを続けています。種まきから田植え、水管理、稲刈り、販売まで
一連の流れを児童が行っており、６月の種まき、７月の田植え、
１０月の稲刈りを青壮年部七城支部が指導しています。

販売するときに自信をもって『おいしい米！』と言える
ように自分たちで考えながら一生懸命育ててね～

少しでも興味があれば、お近くの中央支所青壮年部事務局へお声かけください♪少しでも興味があれば、お近くの中央支所青壮年部事務局へお声かけください♪

子どもの野球が上達していくのを見るのも楽しい（笑）

城 憲治（４０）
じょう　けんじ

21年目就農年数 水稲、WCS、メロン、アスパラガス

野球

生産品目

今はまっていることは

水稲作付面積は4.5ha（４町5反）、WCS 3.2ha
他にもメロン60ａ、アスパラガス20ａを生産しています♪

丹精込めて作られている七城のおいしい

お米をたくさん食べてください！！
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菊池市立七城小学校に米づくりの指導！

足が土にぬかって歩きにくくて大変だったけど、みんなで
協力して最後までできて良かったです♪
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Q 農業を始めたきっかけは？
家が農家だったから後を継ぎました

Q 農業の楽しいところは？
毎日のやりがいを感じられて楽しかー！

Q 農業で気を付けていることは？
収穫までいきつくように注意している

Q 青壮年部に入ったきっかけは？
近所の先輩に誘われて入りました

Q 青壮年部に入ってよかったことは？
同年代の農家のみんなに出会えたこと！

Q 今後挑戦したいことは何かありますか？
スマート農業の拡大に挑戦したい！！

お米のおすすめの食べ方♪

食と農の大切さを知ってもらおうと取り組んでいる「まんまキッズスクール２０２３」が今年も開
校！　１６期生８０人を迎えました。１２月まで６回活動します。そのうちの３回を管内にある菊
池農業高校の協力を得て行います♪第１回の田植えは菊池農業高校敷地内の田んぼで、高校生の指導のもと「ヒ
ノヒカリ」の苗をていねいに植えました！スクール生は泥だらけになり、お米づくりの大変さや楽しさを学びま
した♪

まんまキッズスクールの約束宣言
やくそくせんげん
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た　　もの つく　　だ のうぎょう たいせつ まな

しぜん からだ かん
1.菊池地域のすばらしい自然を体で感じ、ふるさとを
愛します
1.農家の皆さんに感謝し「食べ物」を大事にします
1.「食べ物」を作り出す「農業」の大切さを学びます
1.体験を通し友だちをたくさんつくります

開校式開校式
よろしくお願いします

菊池農業高校のおにいさんたちが
苗の植え方の見本を見せてくれました！
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クラス担任紹介東校長先生あいさつ

少しきんちょうしていたスクール生も大きな声で！！
3くみ担任
大谷先生

田植え田植え

おにぎり！！
塩味でのりをまいて食べるのが
一番おいしい！！

た
の
し
い
な土をキレイにならして植えたよ

お父さんやお母さん
弟くん妹ちゃんもいっしょに植えたよ～
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お米をつくるのはたいへんだ！！

足が土で

　ぬかるむよー

ていねいに植えよう！！！

おいしいお米が育つようにがんばりま～す！！
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